



...dass der Hausfreund schon morgens in aller Frühe ein Rendezvous mit der Gattin verabreden will...

*Phot. Ufa*

den geringsten Reibungen entsteht ein fürchterliches Geschimpfe. Man tritt in der Elektrischen aus Versehen seinem Nachbar auf den Fuss, oder kommt ihm mit dem nassen Regenschirm etwas zu nahe, schon fliegen Schimpfworte hin und her, und auch das zarte Geschlecht legt sich dabei nicht die geringste Zurückhaltung auf. Das verbittert wiederum auch die galantesten Männer. Im vollbesetzten Wagen verschanzen sie sich hinter ihren Zeitungen und haben keinen Blick für die stehenden Damen, die empörte Blicke von sich schleudern.



*Phot. Ufa*

... dass sich die Leute auf der Strasse dauernd anpöbeln müssen